

## ステキなおひな様が完成!

角館公民館主催のきめこみパッチワーク「お雛様づくり講習会」は、前回「干支作り講習会」に参加した方々の希望が多く、急遽、講師の荒木和子さんをお願いをして開講した講習会でした。細かい作業も多かったのですが、参加者ひとりひとりが熱心に楽しんで取り組みました。

21年度には、年間を通じて季節を彩る手芸や、クラフトテープを使って小物をつくる講習会を計画しております。手芸が好きな方はもちろんですが、手作りのものを作りたい…ちょっと興味があるわ…と思われる方は、次回、是非ご参加ください。



## 紙ひもクラフト教室

紙ひもクラフトとは、梱包用として作られた紙バンドをカッコウベのように編込み、カゴやバックなどを作る手芸です。丈夫で扱いやすく、多様なものが作れます。

1月23日(金)から始まったベーシックコース(初心者中心)では、仕事帰りの女性などを中心に夜の9時過ぎまでかかり、基礎から応用までを学びつつ、丈夫な作品を作っていました。



また1月25日(日)から始まったステップアップコース(中級者)では、豪雪の中、多数のベテランの受講生たちが集まり、大きなバック作りに挑戦していました。

## ペーパークラフト教室

田沢湖公民館主催のペーパークラフト教室では、もらって嬉しいポップアップ(飛び出す)カードを作っています。第1回目は昨年末、今年の干支である丑をモチーフにしたカード、第2回目は1月中旬に、ひなまつりのお雛様のカードを作りました。

教材は、講師の花田恵さんが自らデザインしたオリジナルの作品です。紙の質感を大切に、用途に合わせた紙・色を選んでいきます。完成品は、表現力豊かで細部までこだわった逸品です。



難易度がやや高めですが、参加者の皆さんは協力しあい、教えあい、一つ一つ丁寧に作っていました。

講師の花田恵さんは、秋田魁新報のKYO12月号の表紙に採用され、また田沢湖総合開発センターや秋田銀行田沢湖支店で展示会を開催しています。

## 自然観察会

田沢湖公民館では今年も自然観察会を行っています。

6月は、カキツバタの群生地として知られる、神代地区の大沼公園にて、今年から埋め立てた事による自然界への影響や、草花やトンボについて学びながら大沼を一周しました。

7月は、北日本一といわれる数百種類の高山植物の宝庫である、秋田駒ヶ岳の高山植物を学びました。縦走コースは難所が多く厳しい登山となりましたが、あたりの景色や高山植物と爽やかな夏風に助けられ、全員無事に完歩出来ました。



10月は、森吉山野生鳥獣センターで、秋の山地の生態系を学びました。雨天の中、往復約12kmの桃洞滝まで歩きました。

11月は、大湯村の草原鳥獣保護区観察ステーションにて冬鳥の学習を行いました。ここは八郎潟湖の鳥の動きが一望でき、白鳥やガンの群れが飛び立つ度に、大きな歓声が上がりました。



ありのままの自然の姿は、常に大きな感動を与えてくれます。しかし自然環境の変化は早く、特に近年は多くの生態が滅亡しています。この事を知識として知っているだけではなく、体験し、考え、多くの人たちに伝えられるよう、参加者の皆さんは学んでいます。

## 漢字検定 開催

2月7日(土)、西木公民館を会場に、文部科学省認定の漢字能力検定試験が行われました。

小学校2年生から一般の方まで、27名の受検者の皆さんは、朝早くから会場を訪れ、10時の開始まで熱心に問題集や参考書に目を通していました。

結果が出るまで1ヶ月余りかかりますが、皆さんの合格をお祈りしています。



## 公民大学3月予定表

内容	日	時刻	会場
郷土研究学科	3	13:00	角館樺細工伝承館
書道学科	4	13:30	角館東地区公民館
公民大学卒業式	24	10:00	角館交流センター

角館公民館 TEL(54)1110